



令和8年 1月発行
第一吉備こども園
(086)293-7575



あけましておめでとうございます。昨年はいろいろとご協力いただきありがとうございました。今年も職員一同、子ども達一人一人を見守り、成長の手助けができればと、心新たにていきたいと思います。皆様にとつて、飛躍の年でありますように園長、職員一同、心からお祈り申し上げます。

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	
木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	
元日	年始の休み	年始の休み					身体計測 (三未)	身体計測 (三上)	布団持ち帰り (全クラス)		成人の日		お楽しみ会		
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
布団持ち帰り (マラソン予備日) (三未)					さびつけマラソン予備日	避難訓練		布団持ち帰り (三上)						布団持ち帰り (三未)	

布団持ち帰り (三未) ひなぎく・うめ・ばら・もも・さくら

(三上) すみれ・ひまわり・あじさい

クラスだより

ひなぎく組

初めての発表会では、緊張しながらも頑張る園児の姿が見られました。発表会の後も朝の会、帰りの会で手遊びをしたり、返事をしたりと発表会の余韻を楽しんでいます。生活面では、手掴みやスプーンを使って自分で給食を食べようとする姿が見られています。

今月は、寒さに負けないように園庭で体を動かすことで元気に遊んでいきたいと思います。また、長期休み明けなので、体調管理に気を配り、室温や湿度を調整することで心地良く過ごせるようにしていきたいです。

うめ組

寒くなりましたが、車やボール、追いかっこなど、園庭で体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。生活面では自分からトイレの便器に座ったり、先生に手伝ってもらいながらおむつやズボンを自分で履いたりと頑張っています。

今月は引き続きしっかり体を動かして遊び、寒さに負けない体作りをしていきたいと思います。生活面では、自分でしたい気持ちを十分に受け止めながら、さり気なく手伝い、自分でできたという経験を積み重ねていけるようにしていきたいです。

ばら組

「自分でやりたい」という気持ちが芽生え、荷物の片付けや身の回りのことを一人でしようとする姿が見られます。また、友達への関心が深まり、進んで友達に声を掛け一緒に遊びを楽しむ姿も見られます。

今月は、簡単な集団遊びやごっこ遊びを取り入れて、友達や先生と関わりながら楽しんでいきたいです。生活面では、一人一人のペースに合わせて、トイレトレーニングを進めていきたいと思います。また、長期休み明けなので、生活リズムを整えながら元気に過ごしていきたいです。

もも組

寒い中でも天気が良い日には「お外で遊びたい！」と外遊びが大好きで、とても元気に楽しんでいます。体調に気を付けて今月も外遊びを楽しんでいきたいです。生活面では、スマックを畳む習慣が身に付き、裏返しになっている袖を一人で直せる園児が増えてきました。身の回りのことを自分でやってみようとする姿がよく見られるので、家庭でも挑戦する姿を見守ってあげてください。

今月は、長期休み明けなので、落ち着いて過ごせるように生活リズムを整え、日々を楽しく過ごせるように正月遊びなどを取り入れてきたいです。

さくら組

寒い日でも外で遊ぶことを喜び、友達としっかり体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。生活面では、スマックを丁寧に畳んでから片付ける習慣が身に付いてきました。袖が裏返しになっていることに気付き、自ら直す姿が見られます。

今月は、羽根つきや福笑いなどの伝承遊びに親しんだり、冬の季節ならではの遊びをたくさん楽しんだりしていきたいです。また、長期休み明けなので、生活リズムを整えながら元気に過ごせるように、体調管理に留意し、衣服の調整をしたり、手洗いを丁寧にしたりできるようにしていきたいです。

すみれ組

発表会に向けて意欲的に取り組み、本番では緊張しながらも舞台に立ち歌や合奏、役になりきる姿が見られました。発表会をやり遂げたことが自信や達成感に繋がり、また一つ成長したみんなです。生活面では箸を使って食べる練習を始め、自ら意欲的に根気強く最後まで食べようとする姿が見られます。

今月は、季節や正月ならではの遊びを沢山取り入れていきたいです。また、生活面では箸を使って食べるだけではなく、正しい持ち方で楽しく食べることができるようにしていきたいです。

ひまわり組

発表会を大成功で終えて、クラス全員で一つのことに取り組む楽しさややり遂げることの達成感を味わい、自信いっぱいで生活を送っています。周りの友達と声を掛け合って次の活動の準備をしたり、自分で考えて行動したりできるようになってきました。外では、寒さに負けずマラソンや鬼ごっこをして体を動かすことを楽しんでいます。

今月は、廃材を使った製作遊びや、かるたなどの伝承遊びに親しみ、クラスでの残りの生活を思いっきり楽しんでいきたいと思います。また、手洗いや消毒を徹底して、体調管理に留意しながら過ごしていきたいです。

あじさい組

園生活も残り3ヶ月となり就学への意識も高まってきた子ども達。生活習慣を見直したり、出来ることを増やすためにロッカーの整理整頓や身の回りの準備を丁寧に行ったりしています。引き続き、子ども達と就学に向けて出来ることを増やしていきたいです。

今月は伝承遊びを通して行事に触れながら体をたくさん動かしていきたいです。また進学に向けて昼寝も少なくなる為、生活リズムを整えて安心して過ごすことができるようにしていきたいと思います。学習面では楽しみながら文字の読み書きなどに取り組めるようにしていきたいです。